

Förderverein Kindergarten

Sonnenschein in Frieda beim Werraman 2018

Der Förderverein des Kindergartens Sonnenschein in Frieda wird erstmals mit einem Team beim diesjährigen Werraman vertreten sein. An den Start gehen werden Marcel Bock (Schwimmen), Christian Gnaß (Rad fahren) und Marc Zimmermann (Laufen).

Die Teilnahme wurde bei der letzten Mitgliederversammlung beschlossen. Eigentlich waren es die Ehefrauen der Sportler, die der Meinung waren, man könne ja mal ein Team beim Werraman antreten las-

sen. Schnell waren die Namen festgelegt und die Anmeldung erfolgt.

Nach fleißigem Trainieren freuen sich die Sportler nun auf die Teilnahme und hoffen auf rege Unterstützung aller Vereinsmitglieder.

Kindergarteneltern und natürlich der Kinder am 9. Juni. Der Förderverein wurde im November 2014 gegründet und hat derzeit 31 Mitglieder. Seine Aufgabe ist es, durch gezielte Aktionen den Kindergarten in erster Linie finanziell zu unterstützen.



**Marcel
Bock**



**Christian
Gnaß**



**Marc
Zimmermann**